

Por MARZO FERNÁNDEZ

### ZAPATA VIVE

El pasado viernes 19 fui testigo de un acto extraordinario y sin precedentes en esta ciudad, La Vigilia convocada por el patriota MIGUEL SIGLER AMAYA, ninguna

organizacion convoco esta reunion, sin embargo todas fueron y mostraron su incondicional apoyo; los medios que normalmente se limitan a participar masivamente en el recibimiento en el aeropuerto de un musico o un artista que viene de la Isla, todos estaban presentes.

No hubo oradores, solo hablaban desde la patria, las Damas de Blanco. El momento estelar fue cuando

pusieron en el telefono a la madre de Zapata, unanimente todos empezamos a gritar ZAPATA VIVE. la emocion era total, vi hombres duros forjados en el

combate y en el cruel presidio con los ojos aguados gritar con todo la fuerza del corazon ZAPATA VIVE; las mujeres de igual forma. muchas de ellas PRESAS POLITICAS. con la conviccion de las Marianas. querian hacer llegar a la madre que sufre y que esta en Cuba

su apoyo incondicional. Fue un verdadero acto patriotico gracias Miguel por esta convocatoria.

En mi Opinion, creo que se impone erigir en Miami un monumento a nuestros valientes hermanos, que han ofrendado sus vidas en el altar de la patria en HUELGAS DE HAMBRE, debemos preservar sus memorias y honrarlos

## MI OPINIÓN SOBRE TEMAS DE ACTUALIDAD

Escrito por Fuente indicada en la materia

Lunes, 22 de Marzo de 2010 01:06 - Actualizado Lunes, 22 de Marzo de 2010 01:09

---

como heroes eternos. Ojala esta idea tenga acogida entre todos nosotros.

### Y EN CUBA QUE PASA?

La bestia esta herida y se prepara para el contraataque.

El pasado sabado [20 de marzo] desde las 5 de la tarde hasta pasadas las 12 de la noche, se mantuvo encendido el 4to. piso del Ministerio de las Fuerzas Armadas, hecho que no ocurría desde el 2007 cuando Raul convoco a los principales mandos militares, para informarles de la salud de Fidel Castro. El estacionamiento, situado en Territorial y 20 de Mayo, estaba repleto, mas de 200 autos.

Hoy domingo a las 6 am de la mañana. la guarnicion del Palacio Presidencial, amanecio con armas largas. Al parecer se efectuó en horas tempranas, un reunion con todos los dirigentes provinciales del Partido y del Gobierno. Para los escepticos, esta informacion es muy facil de verificar, los vecinos de estas instalaciones, detectan facilmente los movimientos atipicos de estos Centros de Direccion en momentos de crisis.

Que se trato, realmente no lo se, ni voy a especular. Por suerte, tenemos muchos analistas politicos, dotados de gran imaginacion, que pronto nos daran todos los detalles.

Lo que si hay un hecho real e irreversible, el gobierno esta a la defensiva, Las Damas de Blanco han roto el

bloqueo informativo y han mostrado al mundo la verdadera naturaleza represiva de los Castro.

Por otra parte, Farinas firme como una roca, le acepto el reto y sigue en pie de lucha.

EN MI OPINION, se estan viviendo en nuestra patria, momentos estelares, lo que no puede perderse es la

iniciativa. Todos sin excepcion tenemos que continuar

## MI OPINIÓN SOBRE TEMAS DE ACTUALIDAD

Escrito por Fuente indicada en la materia

Lunes, 22 de Marzo de 2010 01:06 - Actualizado Lunes, 22 de Marzo de 2010 01:09

---

apoyando a las Damas de Blanco, blogueros, disidentes opositores, hay que salir a la calle. Recuerden bien. y los Castros lo saben perfectamente. el gobierno no soporta una manifestacion popular, ese es el principio del fin.

Estemos listos y preparados para el contrataque de la bestia. No teman, esta herida de muerte.

Marzo Fernandez

3/20/2010.